

Medienmitteilung vom 20. Juni 2023

## Neuer Leiter Marketing & Kommunikation bei der GKB

**Jann Andrea Roffler wird per 1. Juli 2023 neuer Leiter des Bereichs Marketing & Kommunikation bei der Graubündner Kantonalbank (GKB). Er folgt auf Hans-Peter Rest, der beschlossen hat, die Leitung nach 20 Jahren abzugeben, der Bank jedoch als PR-Manager erhalten bleibt.**

Jann Andrea Roffler startete 2004 bei der GKB und war zuerst tätig als Projektleiter Sponsoring & Events, danach als Senior Projektleiter Marketing & Kommunikation. Seit 2015 führt er die Abteilung Kreation & Crossmedia und verantwortet unter anderem die Markenführung der Bank. Roffler verfügt über einen Master in Marketing Communication und absolviert zurzeit das EMBA in Digital Leadership. Die Geschäftsleitung gratuliert herzlich zur Wahl und wünscht ihm viel Erfolg in seiner künftigen Aufgabe. Jann Andrea Roffler tritt seine neue Funktion als Leiter Marketing & Kommunikation per 1. Juli 2023 an.

Hans-Peter Rest ist – nach insgesamt 30-jähriger Führungstätigkeit – überzeugt, dass jetzt der ideale Zeitpunkt ist, die Bereichsleitung in andere Hände zu geben und damit Raum für neue Perspektiven zu schaffen. Die Geschäftsleitung dankt herzlich für sein langjähriges Engagement. Gleichzeitig sei es sehr erfreulich, dass Rest der GKB als PR-Manager erhalten bleibe und weiterhin mit Leidenschaft die Kommunikationsarbeit der Bank unterstütze. Dies unterstreiche die vielfältigen Möglichkeiten einer Karriereplanung bei der GKB.

### **Kontakt:**

Thomas Müller, [thom.mueller@gkb.ch](mailto:thom.mueller@gkb.ch), Telefon +41 81 256 83 11

Graubündner Kantonalbank, Postfach, 7001 Chur | [medien@gkb.ch](mailto:medien@gkb.ch) / [gkb.ch/medien](http://gkb.ch/medien)

### **Graubündner Kantonalbank.**

Die Graubündner Kantonalbank bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht – für Privatpersonen, die Wirtschaft und die öffentliche Hand. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Chur ist an über 40 Standorten in Graubünden vertreten. Mit rund 1'000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ist die GKB eine der grössten Arbeitgeberinnen im Kanton. Ihre Verbundenheit mit Graubünden bringt sie auf vielfältige Weise zum Ausdruck. Nebst ihren wirtschaftlichen Aktivitäten engagiert sie sich über ihr Sponsoring, ihren Beitragsfonds sowie über ihre Freiwilligenarbeit.

Die GKB verfügt über Mehrheitsbeteiligungen an der Privatbank Bellerive AG, der Albin Kistler AG und der BZ Bank Aktiengesellschaft sowie über eine Minderheitsbeteiligung an der Twelve Capital Holding AG. Der GKB Partizipationsschein ist seit 1985 börsenkotiert.

### **Termine:**

Halbjahreszahlen 2023: 27. Juli 2023